

Was sollte bei der Vogelfütterung beachtet werden?

Was sollte bei der Vogelfütterung beachtet werden? Kurz gesagt: die Hygiene, die richtige Nahrung, die passende Ausbringung, den Ort und das Wasser.

Die Hygiene betrifft die Futterstelle selbst und auch die direkte Umgebung. Um zu verhindern, dass sich Krankheiten von Vogel zu Vogel übertragen, sollten Sie die Futterstelle regelmäßig mit heißem Wasser reinigen und Futterreste entfernen.

Die richtige Nahrung. Selbstverständlich ist das natürliche Nahrungsangebot für die Vögel am bekömmlichsten und optimal auf die Bedürfnisse der Tiere ausgerichtet. Grundsätzlich bedienen Sie mit einem Mischfutter immer verschiedene Vogelarten. Die Vögel nehmen genau die Bestandteile eines Futters auf, die Sie bevorzugen.

Die passende Ausbringung des Futters ist von großer Bedeutung, hierbei sollte darauf geachtet werden, dass durch die Fütterung keine Gefahren für die Tiere entstehen. Diese Gefahren können etwa von jagenden Tieren sowie auch von durchsichtigen oder spiegelnden Fensterflächen ausgehen.

Der Ort will gut gewählt sein. Grundsätzlich möchten Sie selbstverständlich durch Ihre Fütterung die Vögel auch beobachten können. Daher sollten Sie die Futterstellen dort einrichten, wo Sie auch Einblick nehmen können bzw. da, wo Sie sich aufhalten, vor dem Fenster, auf dem Balkon, auf der Terrasse, an Ihrem Sitzbereich.

Das Wasser brauchen die Tiere zum Leben: zum Trinken und auch zur Pflege ihres Gefieders. Setzen Sie zur Darreichung gerne eine traditionelle Vogeltränke ein. Achten Sie darauf, dass die Wassertiefe nicht mehr als 5 cm beträgt. Der Rand des Gefäßes sollte eine raue Oberfläche aufweisen. So bleibt die Gefahr durch Ertrinken auch für kleinere Arten gering. Tauschen Sie das Wasser regelmäßig aus und entfernen Sie Eis soweit notwendig.

